
RM Eggerichs bemängelt die nach Ansicht der SPD-Fraktion nicht ausreichende 
Vollständigkeit der Niederschrift vom 13. April 2005 zu TOP 11. Er verzichtet auf 
Änderungen und kündigt an, dass seine Fraktion gegen die Niederschrift stimmen wird. 
 
BM Böhling erläutert unter Hinweis auf die Geschäftsordnung des Rates, dass die 
Niederschriften über die Sitzungen der Fachausschüsse als Ergebnisprotokolle verfasst 
werden. 
 
Der öffentliche Teil der Niederschrift über die 26. Sitzung vom 13. April 2005 wird 
mehrheitlich genehmigt. 


